
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ГОТОВЫ РОЛИ НИ Щ Щ Й ГЬ
Офицерами кафедры воен

ном подготовки было много 
сделано для подготовки и 
сдачи экзаменов в зимнюю 
сессию. Составлен график 
приема экзаменов и проведе
ния консультаций, назначено 
дежурдтво офицеров, нодго-; 
товлены 4 учебных класса и 
учебных пособия, составлен 
список вопросов, составлены 
и утверждены экзаменацион
ные билеты и т. д.

Начало экзаменов показало, 
что в целом все студенты от
неслись к военной подготовке 
с большим пониманием, ответ
ственностью н желанием сдать 
ее как можно лучше.

Можно много хороших слов 
сказать в адрес студентов 414 
отделения, где средний балл— 
5. Почти половина студентов 
413, 409 отделении, 429—432, 
461— 464 взводов сдали экза
мен на «отлично». Хорошие 
знания показали и студенты 
345—346 взводов. Особенно 
отличились Б. Копитульскнн,
A. Струннлнн, В. Иванов,
B. Бухарин, С. Смирнов, 
В. Дубовко, А. Евтюгнн,

В. Сидорук, И. Качесов, 
М. Бирючев, А. Цнкнн, В. Л с 
шаннн, А. Черных, А. Не 
федьев, А. Градинаров, С. Со 
рокин и мн. др.

Но, к сожалению, студенты 
337—340, 349—350, 451— 454
взводов и 415 отделения недо 
бросовестнс* отнеслись к сдаче 
экзаменов, получив много 
удовлетворительных оценок. 
И, конечно, особенно хочется 
сказать о 473—474 взводе, 
где из семи сдающих два сту
дента — О. Д авыдов и С. Мн- 
мотнл — получили двойки.

Те, кто слабо сдает экза 
мены по военной подготовке, 
видимо, забыли о том, что меж 
дународная обстановка край
не обострилась и что они не 
выполняют патриотический 
долг, не вносят свой вклад в 
укрепление обороноспособно
сти страны. Но подавляющее 
большинство студентов отно 
сятся к военной подготовке 
добросовестно и сдают экза 
мены успешно.

Д. САВИН,
ст. преподаватель 
военной кафедры.

ВОСПИТАЙ УМЕНИЕ ТРУДИТЬСЯ
На ка ф е д р е  глазны х б о л е з

ней экзам еновались с туде н 
ты лечебно - п р о ф и лакти ч е
ского  ф акуль тета , 340 человек 
уж е сдали экзам ен по о ф тал ь
м о логии, 13 студентов не яви
лись на экзам ен , а 11 получи
ли двойки.

По сравнению  с прош лы м 
грдо м , студен ты  лечебного  
ф акультета  получили м еньш е 
отличных оценок —  23.3 проц. 
(в 1983 году их было 26,8 
проц.) и хорош их— 54,9 проц., 
вм есто  58,2 проц. в прош лом 
го ду . А вот удовлетво ритель 
ных оценок стало на 4 проц. 
больш е —  15,3 проц. Итак, в 
эту сессию  студенты  лечф ака 
пришли на экзам ен  с бо лее 
низким уровнем знаний.

О днако  общ ее впечатление 
неплохое, так как 78 проц. 
хорош их и отличных отм еток , 
15,3 удовлетво рительны х,
3 проц. д во ек . Как и в п р е
ды дущ их сесси ях , лучш е сд а 
ют группы студентов , хорош о 
посещ авш их лекции —  510,

420, 533, у которы х наиболее 
высокий средний балл —  4,3. 
В группах, отличавш ихся не
дисциплинированностью , без 
особого  усер ди я заним авш их
ся на практических занятиях , 
бы ло больш е удо влетво ри 
тельны х и неудовлетво ри
тельны х о тм ето к : 507, 516,
532 гр.

П риятно отм етить студен  
тов, обрадовавш их п ед аго 
гов глубоким и знаниями, —  
Н. Устьянцева (506 гр .),
А. Ш ихов (515), Т. М алыхина 
(519), Н. Щ ербинина (521 гр ).

Хочется напомнить всем  
студен там , что, как правило, 
грам отны м и врачами, хорош и
ми организаторам и зд р аво 
охранения становятся лиш ь те 
студенты , кто воспитал в се 
бе ум ение систем атически  
тр уди ться .

Б  МИХЕЕВА,  
зав. каф едр о й  

глазны х бо лезн ей ,
И. КАЧЕВАНСКАЯ,  

канд . м ед . наук, асс .

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮ ЗА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО  

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

* Решения X X V I съезда партии  —  в ж изнь!

ВРАЧ И ШКОЛА
П роект реф о рм ы  об

щ еобразовательной  и 
проф ессиональной шко 
лы стал п р едм ето м  об
суж ден ия на пр о ш ед
ш ем заседании ученого 
со вета . Заведую щ ий го 
роно В. Ф . Н еустроев 
р ассказал об основных 
направлениях проекта , о 
насущ ны х ж изненны х 
проб лем ах, которы е он 
подним ает. П ро ф . М . Ф . 
Л ем ясев  предлож ил вне
сти в проект дополнения 
и уточнения. Так, сн 
предлож ил при п ер ехо 
де  к обучению  с 6 -лет
него возраста учитывать 
помимо прочих ф а кто 
ров состояние здоровья 
детей .

В пункте № 2 пара
граф а № 5 он пр едло 
жил новую редакцию  с 
допо лнением : ц елесо о б 
разно изучить и научно

обосновать вопрос о 
снижении возрастны х о г
раничений по ряду про
ф ессий . Выбирая про
ф есси ю , при заняти
ях на м еж ш кольны х 
учебных ком бинатах, 
старш еклассники  д о л ж 
ны учитывать р еко м ен
дации-консультации вра
чей поликлиник и д е т 
ских больниц.

Конечно, нужно у д е 
лять в ш колах больш ое 
внимание ги гиеническо
м у обучению  и воспитс.- 
нию ш кольников. Но 
каждый учащ ийся д о л 
жен обладать такж е хо 
тя бы м иним ум ом  м е д и 
цинских знаний.

П роректор  по учебе 
доц . В. С . Полканов 
внес предло ж ение более 
четко определить о б я
занности врачей при 
введении в жизнь обуче

ния с 6-летнего во зр ас
та. В учебную  програм 
м у ш кольников, по его 
мнению , с 7 класса д о л 
жен быть введен р а з
дел основ м едико-гигие- 
нических знаний, вклю 
чающий в себя вопросы 
оказания первой довра 
чебной помощ и.

—  Д ум ается , что ре
ф о рм а ш колы непрем ен
но затронет вузы и те х
никумы , —  считает В. С . 
П олканов. —  Хотелось 
бы , чтобы подготовка по 
теоретическим  дисцип
линам заканчивалась в 
ш колах. Тогда в вузах 
появится возм ож ность 
больш е времени и вни
мания уделять п р едм е
там будущ ей  специаль
ности. П олезно бы ло бы 
ввести в ш колах м едико 
биологическую  проф 
ориентацию , обеспечив

+  ОБСУЖДАЕМ  
ПРОЕКТ РЕФОРМЫ 
ШКОЛЫ
учителей нужными м е то 
дическими р еком ен да
циями. Это увеличило 
бы приток в м едицин
ские вузы  грамотной ув
леченной м олодеж и .

На заседании ученого 
совета избраны деканы 
ф акультето в : на лечеб
но - проф илактическом  
ф акультете  —  проф ес 
сор В. В. Скрябин (каф . 
нервных болезней), на 
педиатрическом  —  до ц .
В. И. Ш илко, зав. к а ф е д 
рой детских болезней , 
на ф акультете  усо вер
ш енствования врачей —  
проф ессор  В. М. Лисиен- 
ко, зав. каф . хирур гиче
ских болезней .

О работе прикреплен
ных преподавателей
групп рассказал канд. 
м еднаук  В. И. Ишути- 
нов.

I
НАШИ ДЕНЬГИ-НА УПРОЧЕНИЕ МИРА

В наше врем я, для 
каж дого государства и 
каж дого человека нет 
проблемы более важ 
ной, чем сохранение 

•мира.
М иролюбивая внеш 

няя политика нашей 
страны . Заявление тов. 
10 . В. Андропова поль
зую тся безраздельной 
поддержкой советского  
народа. М ассовая анти
военная манифестация 
в М оскве, м ногочислен
ные митинги и собра
ния в трудовы х коллек

тивах —  сви детельство  
непреклонной решимо
сти советски х людей 
крепить экономическое 
и оборонное м огущ ест
во своей Родины. Кол
лектив наш его инсти
тута не остается в сто
роне от активного дви
жения за мир. Одна из 
форм борьбы против 
войны —  перечисле
ние денеж ны х средств 
в Ф онд мира.

Зам ечательны й при
мер высокой созн ател ь
ности, заи нтересован

ного личного участия в 
укреплении мира явл я
ет профессор Е. Г. 
М ихеева. Многие пом
нят, что полтора года 
назад Екатерина Гри
горьевна отдала в Ф онд 
мира 5 0 0  рублей. Н е
давно она снова внесла 
в наш фонд 1 0 0  руб
лей! Однодневный з а 

р аботок для мирных 
целей перечислил кол
лектив каф едры тер а
пии Ф У  В  (зав. каф ед
рой проф. Е. Д. Рож 
дественская). Как член 
районной комиссии со 

действия Ф онду мира, 
как ж енщ ина, как мать, 
я обращ аю сь к каж до
му члену коллектива 
нашего института с 
предложением: отдадим 
в Ф онд свой одноднев
ный заработок, чтоб на
ша страна стала еще 
более могущ ественной 
и защищенной от лю
бого агрессора.

А . Б У Х О Н О В А , 
зав. кафедрой 

гистологии, 
профессор.

ЧТОБ СОХРАНИЛСЯ ДЕТСТВА СВЕТЛЫЙ МИГ
Студенты V курса лечеб

но-профилактического и са
нитарно-гигиенического фа
культетов сдавали экзаме
ны по сложной н в то же 
время интересной, профес
сионально необходимой на
уке — педиатрии.

Условия будущей работы 
врачей-лечебников и гигие
нистов требуют прочных 
знаний возрастных 'осо
бенностей детского организ
ма, вопросов вскармлива
ния и лечебного питания, 
умения своевременно рас

познать острое инфекцион
ное заболевание и в пол
ном объеме оказать вра
чебную пбмощь, наконец, 
знать организацию педиат
рической службы в услови
ях Ц РБ, города, области.

Как и прежде, задолго

до начала сессии, коллек
тивы кафедр детских бо
лезней (зав. каф. доцент 
В. И. Шилко) и детских 
инфекций (зав. каф. проф. 
В. В. Фомин) обсудили 
экзаменационные билеты, 
дополнив и расширив воп-

Неплохо выдерж али 
первокурсники экза
мен по латинскому 
язы ку. Каждый четвер
тый студент вечернего 
отделения лечф ака по
лучил «отлично», и 
три четверти студентов 
продемонстрировали хо
рошие и отличные зн а 
ния. П рекрасны е отве
ты дали Ш . Б агм анян, 
И. Л аптева (1 7 7  — 7 8  
гр .), М. И патова, О. Пн- 
воварова ( 1 7 5 — 7 6  гр .).

Т екст  Е . М А Л К И 
НОЙ, преподавателя 
латинского язы ка.

Н А С Н И М К Е : пер
вокуреннкн на экзам е
не по латинском у я зы 
ку.

Ф ото В . Степанова.

росы неотложной терапии, 
диспансеризации, продума
ли организацию проведения 
консультаций и экзаменов.

И вот сегодня можно
сказать о результатах., Ито
ги, в общем, неплохие. Из 
119 студентов санитарного 
факультета 25 получили 
оценку «отлично» и 66 — 
«хорошо». К сожалению, 18 
проц. студентов проявили 
лишь удовлетворительные 
знания, а 5 проц. не сумели 
пока сдать экзамен. При
мерно такое же соотноше
ние отметок и на лечебном 
факультете: 78 проц. сту
дентов сдали экзамен на 
«хорошо» и «отлично».

Хотелось бы отметить 
зрелые и глубокие ответы 
Д. Беляевой (526 гр.),
Л. Бражникова, (529),
В. Смолькнной (527),
П Барашкина (504),
Н. Коган (505), В. Зубаре
ва (501), Л. Старковой 
(552). Между тем, ряд сту
дентов, к сожалению, не 
умели четко сформулиро
вать свои мысли или про
сто были совершенно не 
подготовлены к экзамену: 
И. Селнван (515), Л . Ула
нова (530), Е. Паршина

(506), Н. Домрачева (506), 
10. Шадрин (559), С. Сох- 
раннов (658). Большинство 
из них имели пропуски 
практических занятий и 
лекций. К нашему удивле
нию, некоторые студенты 
пытались прибегнуть к 
«чудодейственным» шпар
галкам и были удалены с 
экзамена.

Не обошлось и без курь
езов. Вот несколько приме
ров из ответов студен
тов: «...недоношенных де
тей транспортируют с пер
вого этапа на второй в 
мешке», «питание больных 
детей должно быть кало- 
рнтно», «офтальмнт» (вме
сто омфалнт) пупочного 
остатка, «па^ронтажная се
стра», «недоношенных де
тей выхаживают на элек
трической кровати...».

Но от большинства отве
тов преподаватели получи
ли удовлетворение. Хочет
ся верить, что растет хо
рошее пополнение врачей, 
которые всегда окажут 
квалифицированную помощь 
заболевшему ребенку.

н. сднниковд,
доцент каф. детских 

болезней.
В. БУБНОВА, 

доцент каф. детских 
инфекций»
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Ч И Т А Т Е Л Я11гЛ т л . ‘‘

Итоги сессии * Итоги лччччш * Итоги ссссии

ЧТО ПОШШЙМ ПОЛУЧИТЬ ЗНАНИЯ?
двести

Закончились экзам ены  по 
акуш ерству и гинекологии у 
студентов V  курса педиат
рического  ф акультета .

Как всегда , на каф едр е  
готовились к прием у эк за 
м енов: вы делена аудито
рия, назначены деж урны е 
ассистенты  для проведения 
консультаций . Э кзам енац и
онные билеты  со сто ят из 
различных вопросов. С ту 
ден ты  не знаю т, в каком
сочетании б удет со став
лен билет, это о б сто я
тельство  позволяет за
ранее дать им перечень 
всех экзам енационны х во
просов. Больш ой удельны й

вес в билете отведен р е
ш ению нетиповых клиниче
ских задач, с которыми 
студенты , взяв сборник за
дач в библиотеке, тож е м о 
гут . познаком иться . К а за 
лось бы , все было как 
обычно, однако р езультаты  
экзам енов оказались для 
нас неутеш ительны м и .

Если в прош лом  учебном 
го ду средний балл со ста
вил 4,0, то в этом учебном 
году не превысил 3,8.

В прош лом учебном го
ду  отличные оценки п о лу
чили 35 проц. студентов , хо
рош ие —  43, удовлетво ри 
тельны е —  17 и 5 проц. со 
ставило число н еудо влет
ворительны х оценок и не- 
явивш ихся на экзам ен .

В этом  го ду отличных 
оценок получено на 10,4 
проц. м еньш е, хорош их —  
на 5. О тличных и хорош их

оценок в целом получено 
почти на 15 проц. м еньш е, 
зато количество троек 
возросло почти на 9 проц., 
и двоек с учетом  неявив- 
ш ихся на экзам ен с туде н 
тов стало больш е на 
6 проц. Со трудники  к а ф е д 
ры попытались разоб раться 
с причинами сниж ения у с 
певаем ости на V  курсе  пе
диатрического  ф акультета . 
Н азовем  основны е.

V  курс проходил акуш ер 
ство и гинекологию  по но
вой, перехо дной п рограм 
м е, согласно которой был 
разорван по сем естрам  
цикл акуш ерства , что ска
залось не лучш им образом  
на качестве усвоения зна
ний студентам и . И сходя из 
требований програм м ы , мы 
столкнулись с парадоксом . 
На летню ю  производствен
ную практику студенты

вышли, .не пройдя полный 
ку|эс теоретической по дго 
товки по наш ем у п р едм е
ту.

Н орм альном у п роведе
нию цикловы х занятий по 
акуш ерству  и гинекологии 
меш али такж е д и ф ф е р е н 
цированные зачеты  по д р у 
гим дисциплинам , которы е 
назначались и проводились 
во врем я акуш ерского  цик
ла, что, естественн о , отвле
кало студентов от изучения 
акуш ерства и гинекологии .

Следо вательно , для по
выш ения качества знаний 
студентов по акуш ерству 
и гинекологии необходим о 
внести изм енения в о р га
низацию учебного  процес
са.

Л. БАЛЕЗИН,  
зав. каф едр о й  

акуш ерства и гинекологии , 
п р о ф ессо р .

Книги ,  кот оры е 
мы  вы бираем ...

В  учебном сем естре выкроить время на чте
ние худож ественной литературы не так просто 
а вот в каникулы... Б ы ть может, беседа с ироф 
зав. кафедрой рентгенологии М. Г . Виннером за
интересует вас и сориентирует при выборе книг 
для прочтения.

М атвей Григорьевич, литературу какого 
рода вы предпочитаете?

Я  думаю, что каждому возрасту свойствен
ны определенные книжные пристрастия, ведь 
вкусы  в течение жизни меняются и иногда очень 
разительно. В  д етстве мы восторгаем ся смелыми 
и м уж ественны ми героями Майн Рида и Фени- 
мора Купера, в молодости нас увлекаю т страни
цы М ю ссе и М опассана, а когда приходит зр е
лость... Я , например, сейчас с большим удоволь
ствием читаю мемуары, воспоминания соврем ен
ников о жизни зам ечательны х русских писате
лей. Гоголя, Пушкина. Подлинный талант публи
циста. писателя И. Эренбурга раскры вается в кни
ге «Годы , люди, ж изнь». Или М оруа... Его перу 
принадлежит целая галерея литературны х порт
ретов —  Вольтер, Р уссо , Б альзак , Флобер. Рол- 
лан, Сент-Экзю пери. Но все ж е есть произведе
ния и есть писатели, которые, независимо от те
чения времени,- событий, изменений, всегда со
звучны  наш ему личному «я», по-настоящему 
близки и понятны. Д ля меня это — Ч ехов.

Скажите, есть ли у вас личная бнОлиотека и 
какие книги доминируют в ней?

Библиотека достаточно солидная — несколько 
ты сяч томов. К ак я уже говорил, наибольший ин
терес для меня представляет жанр мемуара (од
них только книг о Пушкине —  более 3 0 ) , поэто
му больш инство произведений именно этой тема
тики. Но немало книг и из других серий, одна из 
любимейших —  серия о ж ивотных.

Книги начал собирать давно, как только по
явилась такая возмож ность. Часто обращаюсь к 
обменному фонду книжных магазинов. К моему 
удивлению , часто вымениваю  чрезвычайно ред
кие, ум ные произведения на средние, а то и отк
ровенно бездарны е детективы . А то ещ е бы 
вает обладатель редкого издания недоволен чуть 
потрепавшимися корочками... К сожалению, мно
гие из наших студентов еще не научились верно 
оценивать значимость, нуж ность книги, ее худо
ж ественны е достоинства.. По-прежнему в ходу 
авантю рно-приклю ченческие романы, напичкан
ные дворцовыми интригами, деш евая беллетрис
тика.

-  Часто студенты  ж алую тся на отсутствие 
времени: не усп еваю т читать не только худож ест
венную  литературу, но даж е периодику — газе
ты, ж урналы...

Их можно понять: нагрузки, действительно, ве
ли кц. И все же, вспоминая, в какой период жиз
ни я прочел больше всего  литературы, скаж у 
точно —  в годы студенчества. М ногое зависит от 
самого человека: есть  ли в нем эта потребность— 
читать. А ещ е не всегда есть условия, возмож 
ность... Здесь много проблем. В  институт прихо
дят ребята из села, которым трудно сразу же 
достичь уровня тех, кто вы рос и учился в С верд
ловске. П роцесс становления, воспитания длите
лен и слож ении часто мы ждем и даже требуем 
результатов чересчур поспешно... Чтобы стать не 
просто образованным, а интеллигентным челове
ком —  нужно время. Но главное, чтобы студент 
сам стремился, и хотел этого.

—  М атвеи Григорьевич, может быть, вы  назо
вете произведения, которые будут полезны на
шим студентам , с учетом их будущ ей профессии?

Д а, конечно. Читайте В. В ер есаева «Записки 
врача» и %«Записки Д ерптского университета»,
С. С. Ю дина «Этю ды желудочной хирургии» 
(читается просто как поэма!), Поля де Крюн 
«О хота за микробами» и, конечно, Н. М. Амосова 
(все , что достанете).

И нтервью  взяла Н. Д узенко.

Смехотерапия
— Ты был у врача?
— Был.
— Болит зуб или нет?
— Не знаю. Он оставил 

его у себя.
* * *

Не бойся, маленький. 
Дядя доктор тебе ничего не 
сделает.

А зачем тогда мы к не
му пришли?• • •

Врач: Мне не нравится
ваш язык.

Пациентка: То же самое 
говорят мои соседи.

— Вы, кажется, выдер
нули мне здоровый зуб.

— Не беспокоитесь: до
беремся и до больного...

С тудентка IV  курса санф ака Е. М нлькова сдала гигиену питания на «хо

рошо». На снимке: Е. М нлькова отвечает проф. Ю . Н. Еремину.

Ф ото В. Степанова.

16—20 января состоялись 
соревнования по биатло
ну — в зачет зимней спар
такиады облсовета ДСО 
«Буревестник». Они прохо
дили на учебно-спортивнон 
базе «Динамо». Предстоя
ли состязание в гонке на ди
станции 15 км, спринтер
ская гонка 10 км и эстафе
та 3 X 7 ,5  км. Команда на
шего института заняла 'об
щее 4~-е место. За команду 
выступали С. Кокин 
(406 гр.), А. Попель (514), 
А. Железнякрв (330), 
И. Быков (220) , Д . Мило- 
ванкин (224), М. Соловей- 
кин (119), В. Буравлев 
(533 гр.).

А. В Е К Ш И Н А , 
ст. преподаватель 

по спортивно-массовой 
работе.

4 МЕСТО

АНАЛИЗ ПОКАЗАЛ
Оперативная хирургия 

и топографическая анато
мия —  одна из наиболее 
слож ны х дисциплин. На 
2 6  декабря экзамен сда
вали 4 0 0  студентов л е
чебно - профилактическо
го ф акультета, свы ш е 11 
проц. получили н еуд о в
летвори тельны е оценки 
и около 9  проц. не яви
лись на экзамен. То есть  
пятая часть студентов, 
как принято говорить, 
«провалила сесси ю ». О т
личные оценки получили 
14 проц., в  то же врем я 
удовлетвор ительны х оце
нок почти в два раза боль
ше, чем отличных. В се  
это говорит о крайне низ

кой успеваем ости. Среди 
причин низкой усп еваем о
сти студентов отрицатель
ную роль сы грало ум ень
шение на 2 5  проц. учеб
ны х часов, отведенны х на 
предмет по отношению к 
коли честву, предусм отрен
ному программой. Не 
лучшим образом с к а з а 
лось и расписание, со став
ленное по цикловой си сте
ме и планирующ ее раз
рыв между лекционным 
курсом и практическими 
занятиями. I

Каф едра нам етила м е
роприятия по улучш ению  
усвоения материала как 
по оперативной хирургии, 
так и но топографической

• • •

анатомии. В  основном они 
направлены  на организа
цию управляемой сам о
стоятельной работы сту 
дентов и более широкое 
использование учебны х 
препаратов с целью  ул уч 
шения наглядности препо
давания по топографии 
областей. Ч асть из них 
мы начали применять
в текущ ем  году. К тому 
же, на каф едре традицион
но достаточно вы сокая ос
нащ енность наглядности 
п рактических занятий и 
лекций.

Важ ное значение в ко
ренном улучш ении усп е
ваемости им еет, по наш е
му мнению, ур овень орга

низованности студен че
ски х групп, их комсомоль
ских организаций. Во мно
гих группах трудовая 
дисциплина, усп еваем ость 
обсуж даю тся редко, фор
мально, без организацион
ны х вы водов. А где н и з
кая учебная дисциплина, 
там обычно и низкая у с 
п еваем ость. Особенно пло
хие резул ьтаты  экзам ена 
в 4 0 8 , 4 1 0 ,  4 1 8 , 4 3 0  и 
некоторы х -других груп
пах.

Т олько целенаправлен
ная, содруж ественная ра
бота коллектива каф едры  
и групп, студенчески х 
общ ественны х организа
ций —  залог кач ествен 
ной подготовки.

Н. К Е Р Н Е С Ю К , 
зав. кафедрой 

оперативной vHpyprHH.

В Б И АТЛО Н Е-

*  Э кзам ен принимал на первом вопросе,
какой-то звер ь... , . .  0v  *  Что такое экзам ен ?—

*  С тудента засы пали это страш ная пытка, где

профессор пытает, а а с 
систенты  помогают. Р нс. С. Филипповой,

*  Ударился в науку. врача Г К Б  №  4 0 .
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